



KANDIDAT MASIH GERILYA, PETA KOALISI BELUM PERMANEN

Maskot dan Jingle Pilkada Yogya Terinspirasi Buah Kepel

YOGYA (KR) - KPU Kota Yogya mengusung tema Jogja Tumandang untuk menaungi maskot serta jingle gelaran Pilkada tahun ini. Baik maskot maupun jingle yang resmi diluncurkan Selasa (18/6) malam lalu, terinspirasi oleh Buah Kepel yang telah lebih dulu menjadi identitas Kota Yogya.

Ketua KPU Kota Yogya Noor Harsya Aryosamudro, mengungkapkan maskot Pilkada 2024 terinspirasi dari Buah Kepel yang merupakan tumbuhan yang ada di Kota Yogya. "Buah Kepel ini melambangkan bersatu, saling merangkul untuk mengharumkan Kota Yogyakarta. Kepel sendiri merupakan flora identitas Kota Yogya yang ditetapkan oleh Gubernur pada tahun 1992," jelasnya.

Dalam maskot berupa Buah Kepel juga dikolaborasi dengan busana Jawa. Seperti memakai lurik motif sapit urang, jarik motif ceplok grompol, dan selop. Hal tersebut melambangkan Kota Yogya yang berbudaya dan memiliki nilai-nilai luhur. "Diharapkan Walikota dan Wakil Walikota Yogya yang terpilih nanti bisa saling berpegangan tangan membangun Kota Yogya dan mewujudkan Kota Yogya yang mandiri, berbudaya, dan berdaya saing," tandasnya.

Sedangkan untuk jingle juga memiliki judul yang sama yakni Jogja Tumandang. Dalam jingle menggunakan irama pelog khas diatonis yang menjadi ciri khas musik Ngayogyakarta Hadiningrat. Syairnya merupakan campu-

ran antara bahasa Jawa dan Indonesia.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto, menyambut baik peluncuran maskot dan jingle tersebut. Dirinya berharap pesta demokrasi ini dapat berjalan dengan kondusif, aman, dan nyaman. "Kami ucapkan terima kasih kepada KPU Kota Yogya yang telah berupaya serius menyukseskan pesta demokrasi di Kota Yogya. Mari kita sukseskan bersama pilkada demi Kota Yogya yang lebih maju dan sejahtera," katanya.

Sugeng pun mengajak kepada seluruh masyarakat Kota Yogya untuk berpartisipasi aktif dalam Pilkada dengan menggunakan hak pilihnya secara bertanggung jawab. "Mari kita jaga kondusivitas dan kelancaran pelaksanaan Pilkada Kota Yogya tahun 2024, sehingga menghasilkan pemimpin yang amanah dan membawa Kota Yogya ke arah yang lebih maju dan sejahtera," imbuhnya.

Sementara itu sejumlah tokoh yang digadang-gadang bakal menjadi kandidat bakal calon Walikota dan Wakil Walikota Yogya sejauh ini juga masih bergerilya. Terutama untuk meningkatkan elektabilitas di mata masyarakat sekaligus memupuk kepercayaan parpol pengusung. Di samping itu, peta koalisi yang akan mengusung pasangan calon walikota dan wakil walikota juga belum permanen. Dari delapan parpol peraih kursi DPRD Kota Yogya, baru PAN yang sudah memunculkan

surat rekomendasi dari rekan pimpinan pusat. Rekomendasi itu untuk Heroe Poerwadi untuk posisi calon Walikota Yogya. Sedangkan parpol lain masih berproses di jajaran internal. **(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005